
２
月
７
日
、
中
央
区
は
新
年
度
予

算
案
を
発
表
し
ま
し
た
。

題
し
て
「
サ
ス
テ
ナ
ブ
ル
シ
テ
ィ

中
央
区
を
目
指
し
て
ー
コ
ロ
ナ
を
乗

り
越
え
た
先
に
あ
る
未
来
に
向
か
っ

て
ー
」
。

２
０
２
２
年
度
の
一
般
会
計
予
算

は
総
額
で
約
１
２
４
８
億
円
、
前
年

度
の
当
初
予
算
１
０
５
４
億
円
に
比

べ
１
９
４
億
円
、
18
・
４
％
の
増
と

な
り
、
当
初
予
算
と
し
て
過
去
最
大

規
模
で
す
。

前
年
度
予
算
に
比
べ
増
と
な
っ
た

主
な
要
因
は
※
表
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

新
年
度
予
算
に
は
、
Ｐ
Ｃ
Ｒ
検
査

セ
ン
タ
ー
を
引
き
続
き
設
置
・
運
営

す
る
費
用
、
ワ
ク
チ
ン
追
加
接
種
の

体
制
の
費
用
や
、
商
工
業
融
資
の
充

実
、
区
内
共
通
買
物
・
食
事
券
の
総

額
18
億
円
発
行
な
ど
の
経
済
対
策
な

ど
が
計
上
さ
れ
て
い
ま
す
。
コ
ロ
ナ

対
策
を
さ
ら
に
充
実
し
て
い
く
こ
と

が
求
め
ら
れ
ま
す
。

「
脱
炭
素
社
会
の
実
現
を
目
指
す

取
組
」
に
つ
い
て
の
説
明
資
料
は
裏

面
を
ご
覧
く
だ
さ
い
。

予
算
案
は
、
２
月
25
日
か
ら

始
ま
る
区
議
会
第
一
回
定
例
会

で
、
予
算
特
別
委
員
会
を
設
置

し
て
審
議
す
る
予
定
で
す
。

発行・日本共産党中央区議会議員団 Tel 3546-5563

ＨＰアドレス http://www.jcpchuo-kugidan.jp/

「核兵器禁止条約に日本も批准を」

新婦人中央支部でバレンタインスタンディングが

行なわれました。＝2／14 有楽町駅前

日本共産党中央区議団ニュース ●ご意見・ご要望をお寄せください

アンケート付きの区議団ニュー

スを配布しています。

ぜひご意見をお

寄せ下さい。右の

ＱＲコードからも

回答できます。▶▶▶

※前年度予算に比べ増となった主な要因は・・・

●晴海地域交流センター（仮称）の整備（17億円

増）＝20億円（予算額：以下同）

●新型コロナウイルスワクチン接種＝14億円

●本の森ちゅうおう（仮称）の整備（29億円増）

＝40億円

●市街地再開発事業助成（19億円増）＝179億円

●晴海西小学校（仮称）・晴海西中学校（仮称）

の整備（18億円増）＝28億円

●宇佐美学園の改修（9億円増）＝10億円

・・・のほか、今後の備えとして・・・

●基金への積立金（40億円増）の増

・・・などによるもの

●猫の保護シェルター
への支援

ボランティアの皆さんからの要望を踏

まえて、猫の保護シェルターの運営費補

助や、晴海臨海公園内の猫の保護施設

（写真）の活用などに

ついて、900万円の予算

が計上されました。



◆無料法律相談会 ３月１５日(火)３時から 要予約 ☎ 3546-5563
おぐり智恵子の活動日誌のブログ

「マロンレポート」ほぼ毎日更新中▶▶▶▶


